

## Impressionen zur Baumpflanzaktion der Klasse 8.2 G (GSN)

### Aufhänger der Aktion:



Instagram-Post von besmart.info vom 11. Dezember 2022  
(Quelle: instagram besmart.info am 12.12.23)



Auch im Klassenquiz (Woche 12) konnten wir den Bezug zu unserer Thematik der Umweltverschmutzung entdecken. (Quelle: instagram besmart.info am 29.04.24)

**Bilder des Pflanztages am 23.02.2024:**



Einweisung und Erklärung durch Herrn Birk.



Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren.



Transport von wertvoller „Ware“.



Das Einpflanzen ist eine Gemeinschaftsleistung.





Die Schüler/innen haben meist in Dreiergruppen zusammengearbeitet.



Geschafft! Am Ende muss nur noch das Werkzeug gereinigt werden.

## Aktueller Stand Anfang Mai:



Die Bäume treiben aus. Gut zu sehen sind auch die Pfähle zur Stabilisierung, der Verbisschutz und die Bewässerungssäcke.



Wir sind stolz! Die ersten Apfelbäume zeigen ihre Blütenpracht.